

BAB III

SIMPULAN DAN SARAN

3.1 Simpulan

Dapat disimpulkan bahwa Komunikasi di dalam suatu Organisasi maupun Masyarakat sangat penting untuk digunakan. Karena Komunikasi digunakan untuk menyalurkan suatu informasi dan suatu makna melalui media tertentu sesuai dengan situasi. Peranan Komunikasi juga sangat berpengaruh dalam dunia pendidikan karena tanpa Komunikasi ilmu yang akan disampaikan tidak akan bisa diterima, begitu juga Komunikasi dalam lingkungan Sosial, Komunikasi dalam lingkungan keluarga. Dan dapat dipastikan jika didalam suatu keluarga tidak ada Komunikasi yang terbuka tidak akan ada keharmonisan, Komunikasi dalam kelompok dan Organisasi.

Komunikasi merupakan suatu proses yang mempunyai komponen dasar sebagai berikut : Pengirim pesan, Penerima pesan dan pesan. Semua fungsi manajer melibatkan proses Komunikasi. Proses Komunikasi dimulai dengan pengirim pesan yang mempunyai ide untuk disampaikan kepada seseorang agar dapat dipahami sesuai apa yang ia sampaikan. Kemudian *pesan* (informasi) tersebut disampaikan melalui *isyarat* (simbol), baik *verbal* (kata-kata), maupun *non verbal* (bahasa tubuh) melalui media Komunikasi langsung (tatap muka), TV, Radio, Internet, dll. setelah pesan diterima melalui indera, maka si penerima mengartikan atau menterjemahkan agar dapat dipahami olehnya. Setelah pesan tersebut dimengerti, maka ada tanggapan atau isyarat yang berisi pesan dari penerima agar pengirim pesan tahu dampak pesannya terhadap penerima pesan (balikan). Disamping proses Komunikasi diatas juga ada gangguan yang menghalangi suatu proses Komunikasi yang akibatnya penerima salah mentafsirkan pesan atau isyarat tersebut.

Keseluruhan faktor yang telah dibahas dalam hubungan dengan Komunikasi antar pribadi juga berlaku untuk Komunikasi dalam Organisasi, yang juga mencakup penyampaian pesan secara akurat dari suatu orang kepada satu atau lebih orang lain. Selain faktor-faktor tersebut, struktur, wewenang, desain pekerjaan Organisasi, dan lain-lain merupakan faktor-faktor unik yang turut berpengaruh terhadap efektifitas Komunikasi.

3.2 Saran

Sebagai makhluk sosial, tentunya Komunikasi merupakan hal yang mutlak ada dalam kehidupan kita. Tentunya kita tidak akan bisa hidup tanpa berkomunikasi dengan orang lain. Maka dari itu, penting bagi kita untuk memperhatikan faktor-faktor Komunikasi *verbal* dan *Non verbal* untuk menciptakan suatu Komunikasi yang baik dan bisa dimengerti oleh si penerima. Dengan adanya makalah ini, maka diharapkan kita dapat menciptakan suatu Komunikasi yang baik agar tidak terjadi *miss komunikasi* yang akan berakibat *fatal* dan bisa mendorong terjadinya *konflik*.